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时报讯（记者 胡生敏 通讯员 柴
东）近日，由海东市水务局组织，海东
市发展和改革委员会、海东市财政局
等部门有关专家和工程技术人员组成
竣工验收委员会，对平安区投资3812
万元的湟水南北岸绿化灌溉水利配套
工程（平安区尖山一期）、投资2000万
元的海东市平安区 2017年小型农田
水利项目县、投资1010万元的海东市
平安区巴藏沟防洪工程、投资 317万
元平安区六台灌区东西干渠维修改造
工程、投资350.05万元的平安区白沈
沟高原富硒农业园区水利配套项目5
项水利项目进行了竣工验收。

验收工作严格按照《水利水电建
设工程验收规程》等有关的水利工程
验收规程进行。通过验收人员现场
踏勘、查阅工程档案资料后，在平安
区水务局召开了竣工验收会议。验
收委员会听取了项目各参建设单位
工作汇报、质量监督工作报告和审计
报告。验收组一致认为5项工程符合
设计文件及建设要求，工程资金使用
合理，工程档案资料基本齐全，工程
质量评定合格，同意竣工验收。

据了解，湟水南北岸绿化灌溉水
利配套工程(平安片区尖山一期)的实
施，解决湟水南北岸绿化9600亩林地
灌溉面积；小型农田水利项目县的实
施，改善灌溉面积12358亩；巴藏沟防
洪工程的实施，保护现有两岸农户
539户，人口 1833人，耕地 4547.3亩，
林地 600亩；六台灌区东西干渠维修
改造工程的实施，解决 19218亩农田
和林地灌溉问题；白沈沟高原富硒农
业园区水利配套项目的实施，解决
572 座（858 亩）温棚的供水水源问
题。项目竣工交付运行后，将有效改
善当地水利灌溉条件，确保河道的行
洪安全，维护海东市良好的生态环
境。

时报讯（记者 尕桑才让）近日，江
苏省无锡市新吴区梅村街道办事处考
察组一行到海东市互助县，就计划实施

“智慧露营”旅游帮扶项目进行实地考
察。

考察组一行分别对互助土族故土
园5A级景区、南门峡镇磨尔沟村（安定
自然社）、南门峡镇七塔尔村和北山国
家森林地址公园浪士当沟景区进行考
察。详细了解了景区现状、景观打造、
设施建设、市场运作、宣传推介等方面
的情况，并对新互两地合力实施这一项
目，从而实现帮扶互助县旅游事业发
展，提档升级增效的愿望达成了一系列
共识。

据了解，智慧露营作为一项新型的
旅游服务项目，其产品除具备给户外露

营爱好者提供安全舒适的露营生活空
间这一基本功能以外，将更进一步结合
物联网及软件信息化技术大大提升网
络化的属性，可以让更多有着不同需求
的户外旅行爱好者多渠道享受智慧露
营所带来的美宿新体验。目前，这一款

“新吴智造”的智慧露营产品已进入批
量生产及全国销售布点阶段。无锡马
山国家旅游度假区、无锡美丽乡村“山
联村”及陕西秦岭 4A级筒车湾风景区
三大体验中心已建成并投入正式商业
运行，市场反响及运营情况良好。

据悉，无锡市新吴区将根据此次考
察成果，针对互助县景区景点实际情
况，逐步开展选址、拟建等工作，力争将
互助县打造为青海省第一个智慧露营
体验中心。

□时报实习记者 李晓娟
春光明媚的四月天，来海东市观光、旅

游、赏花的市民越来越多，还没到高原最吸引
人的季节，海东旅游市场就已经呈现出火热
的发展态势。平安驛【袁家村·河湟印象】景
区、化隆杏花节、乐都梨花节等都成了这个春
天吸引各地游客纷至沓来的特色景点。

许多其他州县的游客趁着周末来到海
东，从化隆一路沿线往西，经过乐都看梨花，
再到平安驛品美食，这条线路成为这个春天
最热的旅游线路之一。

“我们组成了一个车队，共七辆车，大家
都拖家带口的出来了，早上八点从西宁出发，
打算先去化隆转一转，再去乐都，最后回到平
安驛吃东西，完美的一天就结束了。”来自西
宁的市民张先生说。除了自发组成的车队
外，还有不少徒步旅行团也瞄准了海东的旅
游市场。

导游王源丰说：“以前是旅游季的时候去
互助故土园的游客比较多，现在海东开花早，
因而吸引了附近的市民去赏花，所以我们就
推出了徒步旅行路线，报名的有各个年龄层
的，我们带他们看花、逛古城，顺便开拓了海
东的旅游市场。”

平安驛【袁家村·河湟印象】景区因“青海
年·醉海东”系列活动的举办和独具特色的古
建筑、名小吃而闻名，一直以来都不断吸引着
周边县区游客的到来。来到袁家村，仿佛能
从悠悠的时光隧道中看到老一辈人生活过的
影子。

据平安驛【袁家村·河湟印象】景区工作
人员介绍，第一季度平安驛接待各地游客45
万人次，清明节过后，平安驛的游客量不断攀
升，特别是周末，许多小吃摊点前都要排起长
队。眼下，平安驛正在进行大规模的商户招
商工作，预计五月初，平安驛夜市将亮相。届
时，平安驛白天是车水马龙的繁华景象，夜晚
也将展现这个城市最为接地气的一面。

据了解，平安驛夜市将布置铺位 60 余
个，经营各种烧烤海鲜以及百货配饰、儿童玩
具等，这些铺位具体分布在平安驛祈福广场、
酒吧街、东街、酒吧街转角处，夜市的亮相将
满足游客逛街、吃饭、游玩的需求，也为平安
驛吸引更多年轻游客打下了基础。

□时报记者 丁建敏
随着网购日渐火热，大量网购物品

不但让快递员的业务繁重，也让很多市
民签收快递成了比较头疼的事。工作
或者外出时间就没有办法及时签收快
递，大多数市民选择交给门卫签收。然
而记者走访了海东市多个小区，由于种
种原因，一半以上的小区门卫是拒绝代
收快递的，只有少数愿意代收，可前提
也得是互相认识才行，那么门卫是否应
该代收快递呢？记者就此进行了走访。

住户：不愿代收不合理
对于门卫不愿代签快递这事，很多

市民觉得不合理。“本想着自己不在家，
就让门卫签收，晚上下班回去拿，可门
卫不愿签收也拒绝代收，快递员只能带
回去改天再来送。就是让门卫给我暂
时保管一下，为什么就不可以呢？”在国
企上班的苏女士是个网购达人，从家具
到零食、衣服、鞋袜全都是从网上购
买。有时候快递来得多了就不方便寄
到单位，只能写家里的地址，可这样一

来，就出现问题了，碰到上班时间就没
人签收，交给门卫代收却遭拒绝。

在行政单位上班的王女士也有相
同的烦恼，自从小区不代收快递后，每
次快递送到时，王女士就比较苦恼。“我
经常不在家，让快递员第二天送来吧，
结果第二天我还有事。”王女士说，有时
候一个快递能折腾好几次，最后没办法
了只能自己给快递公司打电话，说明情
况后自取。

快递员：希望市民自己签收
申通快递公司姓李的一位快递员告

诉记者，每天都要送一车的包裹，很多包
裹都是送到小区由门卫代签，但由于怕
出问题，很多门卫拒绝代收快递，即使帮
忙拿了也不会签字的。拿着没有签字的
货单回公司，如果货物出现丢失或损坏
的问题，责任都要快递员承担。

“前几天我送的一件货，货物明明
都放在了门卫，后来收件人打电话说没
收到，我又跑回去给他找，有时候实在
找不到还要我自己赔。”圆通快递员小

王表示，送快递前，一般会打电话通知
收件人，但是有些收件人不在家，又想
尽快拿到东西，往往会叫他们把东西放
在门卫，有些门卫不愿意代收，只能延
迟送货，所以希望每个客户都能亲自签
收。

门卫：出问题谁承担
在采访中，很多小区门卫表示，代

签、代收快递对于他们来说是“多一事不
如少一事”，住户实在有要求或者认识
的，最多也只能提供一个免费存放处。

“前几年，我们小区一天来的快递不会很
多，住户要是不在家我们就会帮忙签收，
但现在每天送来的包裹实在太多，我们
忙不过来。同时，放在我们这里的包裹
太多，有时候拿错了或者丢了，住户找不
到快递就来找我们要，我们可赔不起啊，
这是出力不讨好的活。”某小区门卫张先
生表示，之所以不愿意代收快递，主要还
是责任的问题，有些快递需要检查货物
才能签收，万一出现问题纠纷，最后的责
任没法说清。
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4月28日，平安三小2019年春季田径运动会正式开幕。全校35个班级、2036
名师生全部参与其中。运动会设有低年级50米障碍赛、实心球、跳绳等6个项目，
高年级设7个比赛项目，极大丰富了全校师生的文化体育生活。图为五年级学生
带来的开幕式表演。 时报实习记者 李晓娟摄


